

PROYECTOS DE INFORMÁTICA MÉDICA EN EL NIB

**Llamado a estudiantes de ingeniería en computación
para adoptar proyectos de grado o
para desempeñarse como ayudantes de clase Grado 1**

junio 2025

www.nib.fmed.edu.uy

La informática ha sido aplicada con poco conocimiento médico, lo que ha reducido el impacto que podría tener. Es importante que los proyectos tengan su origen y su desarrollo interdisciplinario, trabajando en forma conjunta médicos e ingenieros.

El Núcleo de Ingeniería Biomédica de las Facultades de Medicina e Ingeniería está ubicado en el Hospital de Clínicas para captar problemas de instrumentación o de tratamiento de la información y encarar desarrollos originales en caso el mercado no los resuelva.

El novedoso concepto de Apps que el médico receta como si fuera un fármaco puede aplicarse con en diversas especialidades médicas. El proceso de diagnóstico puede ser asistido por estructuras informáticas adaptadas, en sustitución de las actuales listas de variables de la historia clínica electrónica, trasladadas del concepto de sistemas de stock o de personal de empresas, entorpeciendo la consulta.

Esto es un llamado a participar como oyente en el Seminario de ingeniería Biomédica los miércoles de 17:30 a 19:30 en el salón 101 de Facultad de Ingeniería, donde semana a semana se presentan aplicaciones y se difunden posibles proyexctos. También pueden escribir a simini@fing.edu.uy